



Camagüey, 27 ago.- Agosto se ratifica como el mes de mayor incidencia desde el comienzo de la pandemia en la provincia, con un promedio de 528 casos diarios, y una tasa de más de mil contagiados, con tendencia al incremento, según se informó en la reunión del Grupo Temporal de Trabajo.

Las autoridades de Salud explicaron que las mayores preocupaciones se concentran en las gestantes, que suman ya 119 en el año y los casos de los menores de edad, hacia donde se dirigen los principales esfuerzos de atención especializada.

Florida, Esmeralda, Vertientes y Carlos Manuel de Céspedes son los territorios más afectados. En las terapias permanecen 43 pacientes, de ellos 20 críticos y 23 graves, y se acumulan 335 fallecidos, con un índice de letalidad en aumento.

Permanecen activos 32 eventos de transmisión, en 10 de los municipios, que aportan en el día 12 positivos. Las autoridades del municipio cabecera ratifican que mediante la pesquisa activa diaria en las zonas, se reconocen aquellos casos con sintomatología sugestiva, que en esta jornada suman unos 1800.

En la reunión se valoró la efectividad de las medias implementadas recientemente, y se concluyó que aún no es suficiente, pues en Bancos, Tiendas y Parques aún se aglomeran demasiadas personas.

Es por eso que se orientó a los representantes del municipio cabecera la revisión de lo establecido, para encontrar la vía idónea y disminuir las peligrosas aglomeraciones.

Lo anterior implica controlar la excesiva movilidad del transporte, la permanencia en centros laborales de trabajadores no esenciales, así como la organización de diversos trámites que pudieran ser pospuestos, debido a que nos encontramos en el peor momento de la pandemia. **(Eliánis Cutiño López / Radio Cadena Agramonte)**